

Artikel vom 15.04.2021

Mobilität

Die E-Ladesäule wurde versetzt



Gemeindearbeiter Hermann Heimler und die beiden Bürgermeister Martin Bauer und Mathias Huger.

Neuer Standort der E-Ladesäule am Rathaus.

Bauliche Umstände am Oberen Schloss (Rathaus) machte eine Versetzung der gut angenommenen E-Ladesäule notwendig.

Diese wurde vor zwei Jahren unmittelbar neben dem Rathaus angebracht. Nun musste ein neuer passender Standort gefunden werden und dieser befindet sich jetzt in der Rathausstraße, vor dem Rathaus, aber außerhalb des Rathausgeländes.

Die Arbeiten wurden vom gemeindlichen Bauhof ausgeführt. Wie dritter Bürgermeister Mathias Huger bestätigte, ist die E-Ladesäule bereits wieder in Betrieb.